

Domingo 13 de septiembre de 2015

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



JOSÉ ROMERO

NOTAS INTERNACIONALES

LA VIOLENCIA RELIGIOSA

Mundialmente coexisten grandes religiones: cristianismo, judaísmo, budismo, hinduismo e islamismo. Sin entrar en consideraciones unas más que otras se han propagado y expandido por el globo a través del uso de la fuerza.

En el terreno de lo religioso la violencia se origina en la no aceptación, en la tolerancia cero, en el no-reconocimiento del otro, en no aceptar las creencias del diverso.

El génesis de la violencia en el terreno de lo sagrado yace en la intolerancia. La religión tiene como base la fe, entendiendo la fe como algo que pertenece al ámbito de lo "irracional". Se cree o no se cree.

La historia universal está plagada de conflictos religiosos. Judíos y palestinos tienen la palabra.